

10月号 令和7年9月30日



忠中だより



忠岡町立忠岡中学校 0725-33-5901~2

オープンスクール

9月18日(木)の午前中にオープンスクールを行いました。保護者の参加は1年生28名、2年生18名、3年生17名の計63名、議員さんや教育委員会・忠岡町青少年指導委員さん等は17名、合計80名の方に来ていただきました。ありがとうございました。2学期のオープンスクールは10月24日(金)の学年音楽会の日にも行います。時間の都合をつけて頂き、子どもたちの普段の様子や音楽会での頑張りを見に来てあげてください。よろしくお願いたします。

第78回体育大会

毎年、体育大会といえば天気が気になるのですが、今年は週間予報でも晴れの予報で、天候に恵まれた体育大会になりました。今年の9月は例年になく本当に暑い9月でしたが、暑さに耐えながら練習を一生懸命頑張り、学校全体として素晴らしい体育大会になったと思います。団長さん、副団長さん、体育委員のみなさん本当にありがとうございました。また、準備のお手伝いをしてくれた部員のみなさん、そして当日頑張ったみなさん、ありがとうございました。保護者の皆様も子どもたちへの声援ありがとうございました。



秋

2学期が始まって1ヵ月が経ちました。いつになったら過ごしやすくなるのかと思っていたのですが、秋分の日あたりから少し暑さがやわらいだように思います。我が家でも秋分の日からエアコンなしで過ごせた日が多くなりました。みなさんの家はどうか。

10月は9日、10日に中間テスト、11日、12日に秋祭り、21日に3年生の学力診断テスト、24日に学年音楽会、29日に文化活動発表会と本当に忙しい10月です。スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋、食欲の秋…と色々な「○○の秋」がありますが、色々なことに集中しやすい季節になってきました。みなさんにとっては「何の秋」ですか。

あいさつ

朝、正門に立っていて気になることがあります。「おはようございます。」と、こちらがあいさつをしても、反応がないことです。言葉にするのが恥ずかしくて、少し頭を下げしてくれる子もいますが、あいさつを返してくれたことが伝わってきます。しかし、何も返してくれない子も少なくありません。中学生としてこれでいいのでしょうか。すごく気になります。一度考えてみてください。

忠岡中学校長 田口 順

10月の主な行事

2学期中間テスト 10月9日(木)・10日(金)

9日(木)

10日(金)

- 1年生:1.数学 2.英語 3.美術 1.理科 2.社会 3.国語
 2年生:1.英語 2.社会 1.国語 2.数学 3.理科
 3年生:1.社会 2.理科 3.音楽 1.英語 2.国語 3.数学

※ 美術、音楽の試験時間は30分です。

3年生 第2回進路説明会 10月16日(木) 15:30~

入試に関する説明会をシビックセンター内のふれあいホールにて行います。お忙しいとは思いますが、ご参加ください。

3年生 第2回学力診断テスト 10月21日(火)

3年生は第2回学力診断テストを行います。進路決定の際に重要なテストです。しっかり準備をしてテストに臨んでください。

音楽会 10月24日(金) (1・2限:1年、3・4限:2年、5・6限:3年)

各クラス、音楽会にむけて一生懸命に練習を重ねています。子どもたちの美声をぜひ聴きにきていただけたらと思います。また、当日はオープンスクールになっています。3年生の壁新聞や文化部の作品を展示しますので、来られた際には見ていただけたらと思います。

文化活動発表会 10月29日(水) (6限)

午後から、舞台の部で、ブラスバンド部の演奏と各学年の金賞クラスの合唱を聞きます。どこのクラスが合唱するのか、楽しみにしておいてください。

10月行事予定

日	曜	学校行事	給食
1	水		○
2	木	4限授業 SC	×
3	金		○
4	土		
5	日		
6	月		○
7	火		○
8	水	1年薬物乱用防止教室	○
9	木	中間テスト	×
10	金	SC	×
11	土	秋祭り	
12	日	秋祭り	
13	月	スポーツの日	
14	火	6限:任命式・集会	○
15	水		○
16	木	3年第2回進路説明会 SC T)月4	○
17	金	3年進路・アルバム用写真撮影(3・4限)	○
18	土		
19	日		
20	月	放課後:委員会の日	○
21	火	3年第2回学力診断テスト(3年6限カット)	○
22	水	3年進路・アルバム用写真撮影予備日(5・6限)	○
23	木	T)月5 SC	○
24	金	音楽会(1・2限:1年、3・4限:2年、5・6限:3年) オープンスクール	○
25	土		
26	日		
27	月	放課後:主担生徒会議	○
28	火	放課後:文化活動発表会準備(体育館使用不可)	○
29	水	文化活動発表会(6限)	○
30	木	3年進路委員会(全学年4限授業) SC	○
31	金	6限:校内研修	○

※ SC・・・スクールカウンセラー来校日

9月 部活動報告

クラブ	大会名	結果
男子バレーボール	三市一町新人大会	第3位
女子バレーボール	三市一町新人大会	ベスト4
女子テニス	三市一町新人大会 団体の部	第3位 武田 勝元 今村 大野 栗原 猪口

10月 部活動の試合予定

クラブ	日程	大会名等
女子バレーボール	10/25(土)	泉北中学校新人大会
男子テニス	10/11(土)	泉北地区秋季連盟杯個人 団体の部
	10/18(土)	泉北地区秋季連盟杯個人 2年の部
	10/25(土)	泉北地区秋季連盟杯個人 1年の部
女子テニス	10/11(土)	泉北地区秋季連盟杯 選抜個人の部

生徒指導部より

各学年の様子

2学期が始まり1か月が経ちました。生徒指導部から学年の様子を報告します。

3年生は生徒指導の案件が1学期に比べ激減しています。穏やかな表情で、声を荒げることも無く頑張っています。調子が悪ければ自ら申し出て、また次の日から頑張ることができています。進路を強く意識しているのか自分の将来を考えている言葉が多く聞かれ、担任の先生や学年の先生に相談している場面を見かけます。

2年生は、教室内で立ち歩き、頻繁にトイレに行く等落ち着かない生徒が数名います。「なぜダメなのか」の話を理解する力は徐々にできており、次の日は心を改め再出発できています。

1年生は、常時5～8名が授業始まりのチャイムで席についておらず、廊下を徘徊しています。学年教員から注意をうけてから自分のクラスに移動します。体育館フロアに唾やタンを吐く行為は、全体に注意し一旦収まっています。一つずつ改善出来ればよいです。授業を受ける権利を妨害する行為については、以前お伝えした通りの指導で対応しています。下校後は家にいるように説諭しているのですが、再度校内に侵入し走り廻り騒ぐ等迷惑行為は続いています。対応できる教員で精一杯関わり続けています。核になる子ども達がクラスで頑張ってくれていることが嬉

しいです。ご家庭に協力していただく場面は多々ありますが、ご理解ご協力お願い致します。

1年生より

季節は夏で止まってしまったかのように残暑というには厳しすぎる暑さが続いています。時間は刻々と進み、令和7年も残すところ3か月余りとなりました。9月は8日からの1週間で『いじめについて考えよう週間』とし、様々な立場からいじめについて考えてもらいました。シナリオを考え、演者として動画に出演してくれた学代のみなさんのおかげで、具体的な場面をイメージできて考えも深まりました。自分には関係ないというのではなく、皆でいじめを絶対に許さないという空気をつくっていきたいと思います。

そして26日に行われる体育大会(これを書いているときはまだ練習中です)。中学校生活最初の体育大会ということで、特に3年生の体育大会に懸ける思いを受け取り、協力して優勝を目指す楽しさや一体感を感じてほしいと思っています。練習の段階では一部の生徒がふざけてなかなか練習にならなかったり、ルール違反や迷惑行為などがあつたりと残念な面も見られましたが、本番が近づくにつれて「勝ちたい」とか「先輩のために」といった気持ちが見えてきました。本番はよい体育大会になっていると信じています。

10月は祭禮を楽しみにしている子どもたちも多いと思いますが、祭禮の直前には中間テストがあります。夏休み前からの授業内容で出題されるので、今までで一番範囲が広くしっかりと復習をする必要があります。中間テストが終わると24日には音楽会、28日には文化活動発表会が予定されています。行事の多い月ですので、準備と体調管理をしっかりと、後悔のないようにしてほしいです。保護者の皆さまには体育大会に続き音楽会や文化活動発表会もご観覧いただければと思います。

2年生より

行事などの取り組みが多い2学期が始まって、1カ月が経ちました。

まずは1学期の家庭訪問期間の放課後に残って、各クラスのクラス旗実行委員たちが作成してくれたクラス旗。いろいろ試行錯誤し、去年より各クラス、レベルアップした旗が出来上がり、その旗の学級目標をかかげ、体育大会にのぞみました!!

いざ体育大会本番!! 先輩や後輩たちと協力し、自分たちの出る種

目はもちろんのこと、応援も必死で頑張っていました。学年種目の「台風の日」と「全員リレー」。やはり、去年同様で練習を始めた当初は上手いかず、各クラスいろいろ悩んで、クラスでの作戦会議を何度も行ってきました。勝負なので、勝ち負けは必ずついてしまいますが、体育大会当日はどのクラスも団結し、どの子も最高の笑顔をしてくれていたのが印象的でした。来年は自分たちが3年生として団を引っ張っていく立場になるので、今年の経験をいかして、さらに成長した姿を見たいと思います。

10月後半には、次の大きな行事である音楽会がひかえています。音楽会では、各クラスのさらに団結した姿を期待しています。「中間テスト」、「音楽会」、「職業体験」と行事が続きますが、1人1人自分のクラスのために、また自分の将来に向けて考え、成長していくことができるように学年教員でサポートし、取り組んでいきますので、ご理解、ご協力のほど、よろしくお祈りします。

3年生より

まず初めに、オープンスクールや体育大会へのご参加ありがとうございます。夏休みが終わり、2学期が始まってからも連日猛暑日を記録する真夏のような日々が続きました。体育大会の練習では暑い中グラウンドで頑張る子どもたちの姿がありました。中学校生活最後の体育大会というものあり、いつも以上に熱の入った様子もみられ、クラス内でもお互いの意見をぶつけ合いながら取り組んでいました。体育大会当日は、良い天気で暑さも少し和らぎ無事に終えることができました。結果は、団優勝がA組、学年優勝がA組、準優勝がB組、となりました。団長・副団長を中心に良い体育大会を作ってくれました。

さて、10月は祭禮を楽しみにしている子どもたちも多いと思いますが、今年度もだんじり祭りの直前に中間テストがあります。何とんでも受験生なので、気持ちを切り替え、計画的に学習しテストの準備をしてほしいと思います。また、中間テストが終わると、21日には第2回学力診断テストがあります。進路に関わる重要なテストとなるので、夏休みに取り組んだ学習の成果を出せるように頑張りましょう。

最後に24日(金)の5,6時間目には学年音楽会があります。もしご都合がつけば子どもたちの頑張っている姿をご覧いただけたらと思います。2学期は進路を決める大切な時期となります。子どもたちのより良い進路の実現に向けてご協力のほどよろしくお祈りします。